

# Weinlaube - perfekt organisiert

---

*Von Ingrid Rasch*

16. August 2023, 08:35

Gelungene Veranstaltung der "Kath. Jugend rund um den Chlodwigplatz"





"Es ist wunderbar, so viele Menschen zu treffen, vor allem die, die ich lange nicht mehr gesehen habe." So oder ähnlich war es von den vielen Besucherinnen und Besuchern der diesjährigen "Weinlaube" im Innenhof an St. Maternus zu hören. Sichtbar wohl fühlten sich die Erwachsenen, überall gab es lebhafte Gespräche, und auch die Kinder ganz verschiedenen Alters hatten viel Spaß miteinander.

Tische und Bänke waren besetzt, an den Stehtischen wechselten die "Besetzungen"; die perfekte Organisation der ausrichtenden "Kath. Jugend rund um den Chlodwigplatz" sorgte dafür, dass alle sich unbeschwert wohlfühlen konnten. In ihren pinkfabenen T-Shirts sorgten die vielen ehrenamtlich Engagierten für Wein, Wasser und vor allem knusprigen Flammkuchen.

Allem wurde intensiv zugesprochen - eine gelungene Veranstaltung, die Vorfreude auf Wiederholung im kommenden Jahr macht.